
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  84/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhada ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Obras e de Transportes – Setor de Engenharia, a inclusão no cronograma de 
trabalho, do que segue:

*Que sejam adotadas medidas visando o conserto de parte 
da ponte que liga a Rua Dr. João Luchsinger Bulcão à RSC 357.

JUSTIFICATIVA:

Talvez em decorrência do grande fluxo de águas das chuvas, 
que muitas vezes o volume foi acima da média chegando a passar por cima da ponte, o 
que provocou erosão em parte da estrutura.  O problema poderá se agravar, caso não se 
corrija o mais breve possível, por ser essa uma via bastante usada, comprometendo, com o 
passar do tempo, a parte superior, podendo até vir a ocorrer acidentes.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 02 de 
março de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
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VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 

REQUERIMENTO  02/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, requerem após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Administração, o que segue:

*Seja providenciada e enviada a esta Casa, relação 
discriminada contendo o nome dos funcionários – Cargo de Motorista, carteira de 
habilitação e secretarias/setores onde estão lotados, na Prefeitura Municipal. 

JUSTIFICATIVA:

Para conhecimento desta Casa Legislativa.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 02 de 
março de 2017.

  

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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INDICAÇÃO  24/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
secretaria competente, o seguinte pedido:

*Que seja estudada a possibilidade de reativar o projeto que 
instalou a “Sala de Inclusão Digital”, com computador e acesso à internet, aberta à 
comunidade em geral.

JUSTIFICATIVA:

Tendo em vista que há grande parcela da comunidade que não 
dispõe de internet e de computador em suas residências para fazerem pesquisas as mais 
diversas. 

Existe o projeto, a nível federal, denominado “Política 
Pública de Inclusão Digital”, que tem como iniciativa fazer com que a sociedade obtenha 
conhecimento mínimo para utilizar os recursos da tecnologia da informação e de 
comunicação.

                                             Este pedido objetiva isto, proporcionar à comunidade 
lavrense, gratuitamente, fontes de conhecimento e comunicação, de modo a permitir a 
inserção de todos na chamada “sociedade da informação”.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 02 de 
março de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP
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VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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